



## Dos universidades privadas ofertan ya grados de tres años de duración

**R.D.L.**

La Universidad Nebrija y la Alfonso X El Sabio han aprovechado la feria de educación AULA 2016 para publicitar los nuevos grados del modelo 3+2 que impartirán ya el próximo curso, saltándose la moratoria acordada por los rectores.

En los dos casos, impartirán titulaciones que ya existen con el formato de cuatro años en la Universidad de Salamanca como Turismo, Informática, Ciencias Ambientales y Administración y Dirección de Empresas.

Además, fuentes del Ministerio de Educación ha confirmado que entre la decena de centros que ha pedido la validación de grados de tres años para el próximo curso hay dos con sede en Castilla y León, la Universidad Europea Miguel de Cervantes y la Isabel I de Castilla.